



Resumen de los Comentarios Públicos Recibidos durante la Reunión del Grupo de Trabajo 2 Reunión #4- martes 29 de octubre de 2024, 11:00 a.m. – 2:00 p.m. PT

Este resumen refleja los temas e ideas de los comentarios públicos proporcionados durante las oportunidades de comentarios públicos. Se invitó a los participantes a hablar y compartir sus comentarios con el grupo de trabajo y a compartir sus comentarios utilizando el chat de Zoom y las preguntas y respuestas. Los temas de los comentarios públicos incluyeron:

Barreras a la Inclusión

- Los Miembros del Público destacaron los posibles desafíos relacionados con una herramienta de aplicación única propuesta, en particular para las personas que:
 - No hablan inglés como primer idioma.
 - No son muy hábiles con la tecnología
- Los miembros del público expresaron su preocupación por las personas que no estuvieron en la reunión de hoy para aprender más sobre esta idea.
- También pidieron al grupo de trabajo que considerara cómo las herramientas ayudarán a garantizar que se reciban los servicios.

Apoyo para Navegadores Independientes

- Varios miembros del público señalaron que los navegadores deben provenir de la comunidad a la que servirán. Deben ser culturalmente conscientes y competentes. Deben ser imparciales en la prestación de sus servicios, lo que significa ofrecer todos los servicios a todas las personas de manera equitativa.

Deseo de un Cambio más Profundo en el Sistema de Discapacidades del Desarrollo

- Algunos miembros del público expresaron su frustración con el actual proceso del Plan Principal. Solicitaron que se levantaran las recomendaciones del grupo de trabajo para cambiar el "statu quo" del sistema de discapacidades del desarrollo. El "statu quo" se refiere a la forma en que funciona el sistema actual.



Apoyo a las Agencias para que Rindan Cuentas

- Varios miembros del público plantearon la necesidad de tener una mayor responsabilidad en los Centros Regionales y los distritos escolares.

Acceso Oportuno a los Servicios

- Varios miembros del público señalaron que, aunque el desarrollo de nuevas herramientas podría ser útil, el mayor desafío que hay que enfrentar actualmente es el de recibir servicios a tiempo. También mencionaron que algunas herramientas se utilizan para negar servicios.